



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 24.10. bis 25.10.2024

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle - (Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstagvormittag, den 24.10.2024, wurde auf der B 6 zwischen Trinum und Kleinpaschleben eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 768 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h wurden 29 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 141 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle - (Landkreis Wittenberg)

Am Donnerstagnachmittag, den 24.10.2024, wurde auf der BAB 9 zwischen Coswig und Köselitz eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 4749 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 60 km/h wurden 263 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 110 km/h.

- Fahren ohne Fahrerlaubnis - (Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag, den 24.10.2024, wurde gegen 15:45 Uhr auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Wolfen und Halle (Saale) ein 64-jähriger Fahrer mit seinem PKW VW fahrend festgestellt. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde festgestellt, dass der Fahrer nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist. Die Weiterfahrt wurde ihm untersagt. Gegen den Fahrer wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

- Fahrzeug ohne Haftpflichtversicherung - (Landkreis Wittenberg)

Am Freitag, den 25.10.2024, wurde gegen 01:48 Uhr auf der BAB 9 auf Höhe der Anschlussstelle Köselitz ein 24-jähriger Fahrer mit seinem PKW Daihatsu fahrend festgestellt. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde festgestellt, dass der Fahrer nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist. Die Weiterfahrt wurde ihm untersagt. Gegen den Fahrer wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

- Fahren unter Drogen - (Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag, den 24.10.2024, wurde gegen 13:25 Uhr auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Süd und Dessau-Ost ein 35-jähriger Fahrer mit seinem PKW Mercedes-Benz fahrend festgestellt. Aufgrund von körperlichen Auffälligkeiten wurde ein Drogenschnelltest beim Fahrer durchgeführt. Da der Test ein positives Ergebnis anzeigte wurde dem Fahrer die Weiterfahrt untersagt. Im Rahmen der Überprüfung konnte zusätzlich ein Bajonett-Messer und weitere Betäubungsmittel aufgefunden und sichergestellt werden. Eine Blutprobenentnahme wurde angeordnet. Gegen den Fahrer wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

- Trunkenheit im Straßenverkehr - (Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag, den 24.10.2024, wurde gegen 12:37 Uhr auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Süd und Dessau-Ost ein 39-jähriger Fahrer mit seinem PKW Mercedes-Benz fahrend festgestellt. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde durch die eingesetzten Beamten festgestellt, dass der Fahrer nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist. Aufgrund von körperlichen Auffälligkeiten wurde ein Drogenschnelltest beim Fahrer durchgeführt. Da der Test ein positives Ergebnis anzeigte, wurde dem Fahrer die Weiterfahrt untersagt. Im Rahmen der Überprüfung konnten zusätzlich weitere Betäubungsmittel aufgefunden und sichergestellt werden. Eine Blutprobenentnahme wurde angeordnet. Gegen den Fahrer wurde ein Strafverfahren eingeleitet.